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   〇日 時 令和６年５月14日（火） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 鹿屋市民交流センター（リナシティかのや）２階 団体活動室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    早 川 雅 子 

     教育委員        遠 矢 達 一 

     教育委員        浜 田 幸 史 

     教育委員        四郎園 佳 恵 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 越  太 

     教育総務課長      隈 元 成 人 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      宇 井 知 隆 

     教育総務課課長補佐   原 田 竜 哉 

教育総務課総務係長   東 倉  晃 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

(1) 議案第４号 鹿屋市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

５ 報告  

(1) 鹿屋市第４期教育振興基本計画の策定について 

  

(2) 令和６年度鹿屋市グローカル・イングリッシュ・デイキャンプについて 

 

(3) 令和６年度鹿屋市教育委員会計画訪問実施計画について 

 

(4) 令和７年二十歳のつどいの開催について 

 

(5) 鹿屋市第３期生涯学習基本構想の策定について 

 

(6) かのやふるさと検定(仮)について 

 

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

議案第４号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿屋市文化財保護審議会委員の委嘱につ

いて 

特記事項なし 

 

 

 

 

  

原案可決 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 今年度より、リナシティ１階にコワーキングスペースを開設し、中央

公民館の機能をリナシティ内に移し市民講座や同好会などの活動を実

施することになった。定例教育委員会の後に館内を見学する。そういう

ことで、本日の定例教育委員会は、リナシティで開催する運びとなっ

た。 

本日も宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

早川委員 

 

 

 

教育長 

町内会の総会に出席したが、打馬地区には学童（放課後児童クラブ）

のみがあり、寺小屋や、こども食堂はない。寺小屋に通うべき子ども達

が取り込めていない状況となっているのではないか。 

 

学童の無い校区もあり、先ずはそちらをカバーすることを優先した。

全体的に、寺子屋活動として価値があることだと思うが民業圧迫にな

らないように、配慮しながら設置している。しかし、必要なことは最小

限度行うべきである。 

４  議事 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

(1) 議案第４号 鹿屋市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

資料に基づき説明 

 

原案可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第４号は、原案可決とする。 

５ 報告 

 

 

教育総務課長 

 

(1) 鹿屋市第４期教育振興基本計画の策定について  

 

資料に基づき説明 
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学校教育課長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

浜田委員 

 

 

学校教育課長 

 

遠矢委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

(2) 令和６年度鹿屋市グローカル・イングリッシュ・デイキャンプに

ついて 

 

 資料に基づき説明 

 

 英語プレゼンＱＲコード化という活動が多く予定されているようだ

が、具体的にどのようか活動を行うのか。 

 

第２回は西原地区学習センターで実施するが、ＱＲコード化の説明

を行う。次に、海上自衛隊鹿屋航空基地の鹿屋航空基地史料館に移動

し、史料館の中で観光客に対して英語で説明できるようなところを史

料館の方々と協力し、ＱＲコード化に取りかかる。次に、文化財センタ

ー所長による鹿屋市の文化財について説明を受け、子ども達に、鹿屋市

に来る外国の方々にも鹿屋市の良さを知っていただきたいという意欲

付けをするものである。 

 

第５回から第７回に、プレゼンテーション練習とあるが、スピーチの

練習をする形式で、外国の方々とレクリエーションを行い、コミュニケー

ションをとり、触れ合うということなのか。 

 

 今回のプレゼンテーションを作成するなかでＡＬＴやＪＥＴが加わ

り、発音の指導など行って子ども達との関りをもった。 

 

グローカル・イングリッシュ・デイキャップの略語があれば子ども達

が親しみやすくなるのではないか。 

 

今は「グロキャン」と呼んでいる。 

 

現在、文化財にＱＲコードがついている所があったのではないか。 

 

深井戸とイヌマキに設置している。 

 

(3) 令和６年度鹿屋市教育委員会計画訪問実施計画について 

 

 資料に基づき説明 

 

(4) 令和７年二十歳のつどいの開催について 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

早川委員 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

四郎園委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

浜田委員 

 資料に基づき説明 

 

対象となる外国籍の方の概数は分かるのか。 

 

現在、はっきりとした人数は把握していないが、姶良市で成人式の運

営に関わったことがあり、新成人は700名程度の参加で、加えて外国籍

の方々は30名程度の参加であった。企業訪問をする中で、積極的に関わ

る方や、仕事の関係で参加ができない方もいた。おそらく鹿屋市の場合

も同じような人数、または、もう少し増えてくると予測する。 

 

(5) 鹿屋市第３期生涯学習基本構想の策定について 

 

 資料に基づき説明 

 

(6) かのやふるさと検定(仮)について 

 

 資料に基づき説明 

 

鹿児島検定は、ホームページに問題と解答が掲載されるが、かのやふ

るさと検定も、検定後に問題と解答を掲載する形にするのか。 

 

今後、過去問題をシリーズ化していけばよいかと考えている。 

 

１冊が1,500円の価格だと相当な赤字になるのではないか。 

 

フルカラー印刷だと１冊4,000円であるが、今回は、モノクロ印刷で

１冊1,500円の価格で500冊発行する。加えて小中学生を対象にリーフ

レットを作成するなど、より多くの方々に手に取っていただく手立て

を取りたい。 

 

検定試験は、ペーパーで実施するのか。ジュニア部門だけでもタブレッ

トなどを使用して受験できれば良いかと思う。採点の負担も少ないと

思う。 

 

ペーパーで実施するが、アイデアは生かしたいと考える。 

 

管轄外ではあると思うが、この風土記を高齢者にプレゼントすると

いうのはどうか。こういった歴史的なものを見る方は多く、関心がある
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方は嬉しいと思う。 

６ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

７ その他 

 

教育長 

 

 

 

次回の定例教育委員会は、令和６年６月６日（木）15時00分から教育

長室で行う。 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって５月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


